

Sunchales, 01 de junio de 2012.

Al  
Concejo Municipal  
de la ciudad de Sunchales

CONCEJO MUNICIPAL	
ENTRADA	
FECHA	4 JUN 2012
HORA	10:30
[Signature]	

De nuestra consideración:

Somos un grupo de vecinos del barrio Moreno y Cooperativo, y necesitamos manifestarle nuestra "preocupación" y "disconformidad" por la construcción, en un lote municipal, ubicado sobre la calle Urquiza bis al 200, de 6 viviendas - que no cumplen con las dimensiones apropiadas- pertenecientes al Instituto de la vivienda.

Todos sabemos la consecuencia de esto: **un asentamiento de familias y personas**, que termina con la tranquilidad del barrio; ocasionado por la basura, los niños en la calle, perros sueltos y ruidos molestos, entre otros.

Además nos preguntamos: ¿como es la designación de las personas que viven en ellas? ¿Quién decide? ¿Que se toma en cuenta? ¿Alguien se acercó a preguntarles a los vecinos que viven sobre la calle Steigleder, como le cambio la vida, la tranquilidad y la fisonomía del barrio, desde la construcción de 8 viviendas sobre un lote municipal?

Nos gustaría saber que opinarían los vecinos de "otros barrios", los Sres. Concejales y el Sr Intendente, si hacen ésta construcción sobre la calle donde habitan, ¿seguirían viviendo de la misma manera?

Transitamos un gobierno de turno....las casas quedan para siempre y los vecinos también ¿qué desvalorización económica tendrán nuestras viviendas ante semejante asentamiento dentro de unos años?

Necesitamos urgente una audiencia, ya que la construcción sigue en marcha y queremos una solución a semejante problema.

Esperamos una respuesta.

Vecinos Barrio Moreno y Cooperativo

P/d se envía la misma nota al Sr Intendente.

TELEFONOS: SILVINA DACCI 422563  
RAÚL NUÑEZ 15416104.